

## **PÈLERIN'ART 2024 ET SES ARTISTES !**

**Beaupré, le 2 novembre 2023** - Développement Côte-de-Beaupré est heureux de présenter les artistes sélectionnés par le jury de la troisième édition de Pèlerin'Art composé de représentants du monde artistique professionnel et de partenaires du milieu. L'événement public alliant culture et paysages dévoilera les œuvres de ces artistes au Canyon Sainte-Anne de Saint-Joachim-de-Montmorency au printemps 2024.

Les artistes ont été invités à déposer leur projet au volet temporaire ou permanent de l'événement. Leurs propositions d'œuvres devaient s'inspirer de la nature sauvage, des reliefs escarpés et de la puissance du canyon, selon la thématique du commissaire d'exposition Julien St-Georges Tremblay. Parmi les projets déposés, deux œuvres temporaires ont été retenues par le jury et seront exposées uniquement à l'été 2024, alors qu'une autre œuvre permanente a été choisie pour s'installer durablement sur le site.

Les œuvres d'art public devaient rappeler à la fois le Canyon Sainte-Anne de Saint-Joachim et la thématique annuelle *Promesses sauvages*. Plus particulièrement, les critères de sélection ont été la qualité de la démarche artistique, l'originalité de la proposition et l'intégration dans l'environnement.

Les artistes sélectionnés dont les œuvres s'installeront au Canyon Sainte-Anne sont:

- **Phillipe Pallafray**, artiste sculpteur de l'Île d'Orléans, qui exposera une sculpture permanente sous la forme de structures géométriques en aluminium et en acier inoxydable rappelant le fragile équilibre de la biodiversité caractéristique du lieu;
- **Sandy Cunningham**, une artiste peintre de la Côte-de-Beaupré qui exposera pour une durée limitée une toile aux inspirations sauvages encadrée d'une porte élaborée avec du bois cueilli dans la nature;
- **Audrée Demers-Roberge**, artiste en arts visuels de Québec, qui présentera pour une partie de l'été une sculpture en bois et céramique rappelant la roche précambrienne identitaire du canyon.

La date de lancement sera annoncée dans les prochains mois, tandis que les résidents de la Côte-de-Beaupré et les visiteurs seront invités à découvrir les œuvres qui animeront la municipalité de Saint-Joachim grâce à Pèlerin'Art.

Ce projet est une initiative de l'Entente de développement culturel de la MRC de La Côte-de-Beaupré et de ses 3 partenaires: Développement Côte-de-Beaupré, la MRC de La Côte-de-Beaupré et le ministère de la Culture et des Communications.

- 30 -

**SOURCE ET INFORMATION:** Michèle Abdelnour, conseillère en développement culturel et rural  
DÉVELOPPEMENT CÔTE-DE-BEAUPRÉ  
[michele.abdelnour@developpementcdb.com](mailto:michele.abdelnour@developpementcdb.com)  
418.827.5256 poste 205